



Symposium „Wenn Hitze zum Risiko wird“ in Ebersberg

Was sind die gesundheitlichen Folgen von Hitze? Und welchen Beitrag kann der Gesundheitssektor zum Hitzeschutz leisten? Das sind einige der Fragen, welche am 19. April 2024 von 15 bis 20 Uhr im Rahmen des Symposiums „Wenn Hitze zum Risiko wird“ im Alten Kino Ebersberg beantwortet werden sollen. Die Konferenz mit zahlreichen Referentinnen und Referenten wird vom Ärztlichen Kreisverband Ebersberg und von „Health for future Ebersberg“ ausgerichtet.

Programm (unter anderem):

- » Vortrag zum Thema „Planetary Health – was hält unsere Erde noch aus?“, von Privatdozent Dr. Christian Schulz, Deutsche Allianz Klimawandel und Gesundheit
- » Vortrag „Mit Hitze keine Witze – gesundheitliche Risiken“, von Dr. Marc Block, Facharzt für Innere Medizin
- » Vortrag „Gesund leben auf einer gesunden Erde – Beitrag des Gesundheitssektors“, von Professorin Dr. Claudia Traidl-Hoffmann, Inhaberin des Lehrstuhls für Umweltmedizin der Universität Augsburg

Die Anmeldung zur Veranstaltung ist kostenfrei. Anmeldungen sind per E-Mail unter der Adresse ebersberg@healthforfuture.de möglich.

Weitere Informationen zum Veranstaltungsprogramm sind unter dem folgenden Link zu finden:
<https://healthforfuture.de/2024/03/04/hitze-symposium-ebersberg/>



Suchtforum 2024: „Sucht trifft Begleiterkrankungen – Doppeldiagnosen verstehen und behandeln“

**Einladung zum
23. Suchtforum in Bayern**

WEB-SEMINAR
Sucht trifft Begleiterkrankungen
„Doppeldiagnosen verstehen und behandeln“

Datum: Mittwoch, 10. April 2024
Uhrzeit: 13:00 Uhr bis ca. 17:15 Uhr

EINE KOOPERATION VON

Veranstalter

Bayerische Akademie für Sucht- und Gesundheitsfragen, Bayerische Landesapothekerkammer, PTK Bayern in Zusammenarbeit mit der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK).

Datum und Uhrzeit

Web-Seminar am Mittwoch, 10. April 2024, 13.00 bis ca. 17.15 Uhr

Fortbildungspunkte

Die Veranstaltung wird mit 4 • auf das Fortbildungszertifikat anerkannt.

Programm

Das Seminarprogramm und Informationen zu den Referenten finden Sie unter www.blaek.de.

Anmeldung

Online-Anmeldung unter:
<https://register.gotowebinar.com/register/3674811288748354656>



Die Teilnahme ist kostenfrei.

Symposium „Research with vulnerable people“ am 14./15. Mai in München

„Research with vulnerable people“ – so titelt eine Tagung zu ethischen Grundsätzen für die medizinische Forschung am Menschen, die vom 14. bis zum 15. Mai 2024 im Ärztehaus Bayern in München stattfindet. Die Konferenz wird von der Nationalen Akademie der Wissenschaften Leopoldina und der Bundesärztekammer in Kooperation mit dem Weltärztebund und dem amerikanischen Ärzteverband organisiert. Die Bayerische Landesärztekammer unterstützt die Veranstaltung.

- » Im Mittelpunkt der Konferenz stehen vulnerable Gruppen, insbesondere Kinder, ältere Menschen, Schwangere und Men-



schen mit Behinderungen. Ziel ist, die Paragraphen der Deklaration von Helsinki, die sich auf die Vulnerabilität beziehen, mit anerkannten Expertinnen und Experten zu erörtern und die Ergebnisse in die laufende Überarbeitung der Deklaration einfließen zu lassen.

- » Die Tagung richtet sich an eine fachlich interessierte Öffentlichkeit. Wichtig: Die Konferenzsprache ist Englisch, eine Verdolmetschung ins Deutsche wird nicht angeboten.

Weitere Informationen zum Programm finden Sie auf der Website der Leopoldina – www.leopoldina.org